

NOTICIAS

# Captan la primera ortofoto de La Palma cinco meses después de que empezase la erupción

Cumbre Vieja ha cambiado buena parte de la isla.

Redacción El HuffPost

23/02/2022 05:26pm CET

Cinco meses después de que Cumbre Vieja entrase en erupción, La Palma es una isla distinta. Tras casi 90 días de actividad vulcanológica, la lava ha tomado buena parte de la geografía palmera y desde Navidad se trabaja en la vuelta a la normalidad.

Ahora, la Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial del Gobierno de Canarias, a través de la empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), ha publicado la primera ortofoto de la zona eruptiva que muestra la realidad del territorio por los efectos del magma, ya consolidado y solidificado.

La imagen, tomada mediante el visor del Sistema de Información Territorial de Canarias (IDECanarias), [puede verse en este enlace](#). Los destrozos de Cumbre Vieja son evidentes, con alrededor de 3.000 edificaciones de numerosas localidades cercanas y más de 1.200 hectáreas, varios centenares de ellas de cultivo, arrasadas por la lava.

Una ortofoto se logra al combinar varias imágenes aéreas corregidas para representar una única proyección ortogonal, en la misma escala, sin efectos de perspectiva.

El consejero responsable del Departamento autonómico, José Antonio Valbuena, destacó que esta ortofoto, que está incluida en el servicio 'Erupción La Palma 2021' de IDECanarias, se realizó con una imagen satélite Pléiades a 50 cm/píxel el pasado 14 de enero y en ella se puede observar el límite de la colada con las 1.241.08 hectáreas afectadas y los datos de longitud, latitud y altitud en cada punto de terreno afectado.

En fechas recientes, la Consejería habilitó a través de Grafcan un servicio de certificación de fotografías aéreas para las personas afectadas por la erupción volcánica de La Palma. Este documento sirve para identificar las propiedades o el patrimonio de la ciudadanía sobre el terreno, tal y como se encontraba antes del paso de la lava, subrayó el consejero.